

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte und liebe SchülerInnen!

Die vergangenen Wochen haben uns in nahezu allen Bereichen des täglichen Lebens vor große Herausforderungen gestellt.

Wir dürfen nun die erfreuliche Nachricht über die stufenweise Wiederaufnahme des Präsenzunterrichtes an Musikschulen übermitteln.

In Anlehnung an die Pflichtschulen erfolgt die **stufenweise Wiederaufnahme des Präsenzbetriebes im Einzelunterricht ab Mo., 18. Mai bzw. Mi., 3. Juni**. Details bezüglich Ablauf und Termine für jede(n) Schüler(in) erfahren Sie von Ihrer Lehrperson. Ebenso gelten die Hygienemaßnahmen der Pflichtschulen

https://www.bmbwf.gv.at/Ministerium/Informationspflicht/corona/corona_schutz.html .

Weiters dürfen Begleitpersonen das Unterrichtsgebäude nicht betreten. Die Lehrperson holt den/die SchülerIn bei der Eingangstür ab. Beim Eintritt in das Gebäude sind die Hände mittels Desinfektionsmittel zu desinfizieren. Sollten Sie mit der Lehrperson sprechen wollen, bitten wir um vorherige Terminvereinbarung. Im Anhang finden Sie ein Plakat mit weiteren Verhaltensregeln. Im Sinne eines guten Zusammenlebens danke ich im Voraus für die Einhaltung der Hygienemaßnahmen 😊.

Im digitalen Fernunterricht, der seit Mitte März stattfindet, werden Ihre Kinder bestmöglichst musikalisch betreut. Unsere Lehrpersonen erstell(t)en flexibel und kreativ wertvolles, digitales Unterrichtsmaterial. Dazu erschien ein toller Artikel in der NÖN Nr. 16 vom 15.4.2020 mit dem Titel „**Es ist ein guter Plan B**“. Nachzulesen auf NÖN.at. Wir danken allen Eltern und SchülerInnen für die positiven Rückmeldungen.

Zum Thema DistanceLearning finden Sie in der Beilage ein Informationsblatt unserer Dachorganisation dem Musik- und Kunstschulenmanagement des Landes NÖ.

Das **Weitermeldeformular** erhalten Sie demnächst auf dem Postweg mit der **Bitte um Ausfüllen und Retournierung bei der Lehrperson im Präsenzunterricht oder um digitale Übermittlung ebenfalls an die Lehrkraft**.

Bitte bedenken Sie dabei, wie bereichernd Musizieren für Ihre Kinder im sozialen Leben und der Gesellschaft ist. **Die Anmeldefrist für Weitermeldungen wird heuer aus aktuellem Anlass bis Di, 16. Juni verlängert.**

Wir freuen uns, Ihr Kind weiterhin an unserer Musikschule unterrichten zu dürfen.

Als Kulanzlösung das Schulgeld betreffend wird für die Monate Mai und Juni nur das halbe Schulgeld eingehoben.

Wir wünschen Ihrer Familie alles Gute für die kommende Zeit.

Möge Ihnen Musik diese Zeit bereichern.

Herzlichen Gruß!

Andrea Binder
Leiterin